

Madrid, 3 de Diciembre de 1957

Sr. D. FERNANDO CHUECA  
Arquitecto  
M A D R I D.

Mi querido amigo y compañero: El otro día, en la Academia, nuestro colega Navarro Sanjurjo me dijo que el Ayuntamiento de Madrid tenía decidido construir un moderno edificio para sus oficinas de Hacienda y que habían de colocar en la fachada del mismo, como puerta de ingreso, la histórica portada de La Latina. Colocar ésta en un edificio moderno me parece un disparate y, considerando que no puede ser otra cosa que pieza de Museo, le dije a Navarro que dicha puerta debiera ir a parar a la Escuela de Arquitectura, para ser colocada al exterior, en el jardín, adosada en uno de los muros que se han dejado al efecto. Le pareció bien la idea y dijo que había que gestionar la concesión, que por otro

MUJTERO - 0002-06 - 040



lado, yo tenía prometida desde hace muchos años, sin que mis gestiones lo hayan conseguido.

Luis Moya estaba presente; se lo he comunicado también a Bravo y ahora se lo digo a Vd., para que entre todos llegue a ser realidad tal propósito.

Le saluda atentamente su affmo. amigo y compañero,

M. López Otero.

